



# Impulsa Paco Treviño rehabilitación de plazas

Para brindar mejores espacios públicos a los ciudadanos, donde puedan recrearse y realizar ejercicio al aire libre, del municipio de Juárez, ha impulsado la rehabilitación de plazas en las colonias.

Y como parte de este programa para beneficiar a las familias juarenses, el alcalde Francisco Treviño encabezó el corte de listón a la restauración de una de las plazas en Residencial Zirándaro, donde se realizaron trabajos por parte de la Secretaría de Obras Públicas y se equipó con juegos infantiles y aparatos para realizar ejercicio.

"Ya se había solicitado desde hace tiempo por parte de los vecinos una rehabilitación, y pues le dimos algo de equipamiento con bancas, juegos

infantiles, una canchita (de futbol), así como también aparatos de gimnasio al aire libre, para que aprovechen los vecinos", informó el alcalde.

Añadió que también se construyeron banquetas, sembraron árboles y se instalaron luminarias y algunos reflectores.

"...Y bueno, para que tengan aquí un mejor entorno los niños, los jóvenes y todos los vecinos en general que quieran venir a realizar ejercicio, o simplemente a tomar algún descanso", expresó Treviño.

El presidente municipal recordó que hace dos semanas se inauguró la rehabilitación de otra plaza pública en esta zona de Zirándaro, conforme



**Corte de listón inaugural.**

al proyecto de su administración para mejorar el entorno en las colonias.

"Ya estaremos visitando más colonias el próximo año (para rehabilitar sus plazas), pues estamos preocupados porque tengan mejores áreas verdes, y desde luego que le vamos a echar muchas ganas en ese tema", dijo Treviño.

